

Jahresbericht Schuljahr 2022/ 23

Dieses Schuljahr stand der Elternverein unter dem Stern der Veränderung. Das gesamte Team wurde komplett neu aufgestellt. **Barbara Wörz** ist seit September 2022 die Obfrau und Nicole Springinklee die Obfrau Stellvertreterin, Nina Vincent die Kassierin und Claudia Anderl die Schriftführerin. Als Rechnungsprüfer steht dem Elternverein Christian Gral tatkräftig zur Seite.



Christian Gral, Nina Vincent, Barbara Wörz, Nicole Springinklee, Claudia Anderl

Zu Beginn des Schuljahres ist durch ein unglückliches Missgeschick Privateigentum kaputt gegangen. Aus diesem Grund haben wir die 2 A mit einem neuen Sessel unterstützt.

Die Klasse erfreut sich nun wieder an einem wunderbaren Lesesessel.



Unsere viel geschätzte Direktorin Frau Nina Neswabda hat im September ihren runden Geburtstag gefeiert. In Vertretung aller Familien der PMS haben wir einen Blumenstrauß und herzliche Glückwünsche überbracht.

Hoch sollen SIE leben!

Vielen DANK für Ihre Bemühungen!

Dieses Schuljahr hat der Elternverein erstmals beim Tag der offenen Tür interessierten Eltern sein offenes Ohr geschenkt.

Das Angebot wurde offenherzig angenommen und es entstanden viele nette Gespräche.





Am 17. November 2022 fand in den Räumlichkeiten der der PMS die Schulinfomesse statt. Diese wunderbare Gelegenheit in wenigen Stunden über zehn verschiedene Schultypen unter einem Dach kennen zu lernen haben viele Familien genutzt.

Der Elternverein sorgte für das leibliche Wohl der Besucher und Besucherinnen.



Die Schüler und Schülerinnen der PMS Sacer Coeur Pressbaum werden traditionell vom Elternverein mit Nikolaus-Sackerl verwöhnt.

Dieses Jahr hat der Lidl dankenswerterweise Mandarinen gespendet.

Außerdem haben wir Wal- und Erdnüsse, Äpfel und natürlich Schokonikolos besorgt.



Am Faschingsdienstag hat der Elternverein für jeden Schüler und jede Schülerin einen Krapfen spendiert!

Eine weitere bedeutende Aufgabe, welcher wir selbstverständlich nachgekommen sind, ist die finanzielle Unterstützung von Familien bei der Finanzierung von Schikursen bzw. Projektwochen.

Wir danken Ihnen für Ihr Vertrauen und wünschen Ihnen und Ihren Familien einen schönen Sommer. Auf ein Wiedersehen im Herbst, herzlichst der Elternverein.